

Comunicado

Cristian Lefevre, presidente de EY Chile, se incorpora al Consejo Asesor Empresarial de APEC

Su participación en ABAC será fundamental para fortalecer la participación de Chile en la agenda del Consejo y en las recomendaciones que cada año realiza a los líderes de APEC.

Cristian Lefevre, presidente y Market Segment Leader de EY Chile, ha sido nombrado representante de Chile en el Consejo Asesor Empresarial de APEC (ABAC, por sus siglas en inglés), brazo privado del foro de Cooperación Económica del Asia Pacífico (APEC), principal organismo multilateral regional, en el que Chile participa junto a 20 economías.

Lefevre, cuya oficialización como integrante de ABAC fue confirmada ayer por el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, a nombre del Presidente Gabriel Boric, se incorpora a ABAC Chile junto a **Mónica Retamal**, directora ejecutiva de Kodea; **Patricia López**, gerente de Infraestructura de Grupo CAP; **Charles Kimber**, vicepresidente de Personas y Sustentabilidad de Arauco; a la directora de empresas **María Olivia Recart** y a **Ramón Jara**, director de Antofagasta Minerals.

Cristian Lefevre ha sido un activo participante del Consejo Directivo de la Fundación Chilena del Pacífico, institución que ejerce de secretaría de ABAC en Chile. Desde esa posición ha apoyado y asesorado constantemente los trabajos de la Fundación, incluidas misiones de negocios y relacionamiento para apoyar la inserción de Chile en la Cuenca del Pacífico. Su participación en ABAC será fundamental para fortalecer la participación de Chile en la agenda de ABAC y en las recomendaciones que cada año realiza a los líderes económicos de APEC (máximas autoridades políticas).

Los integrantes de ABAC y los líderes económicos de APEC se reúnen regularmente en instancias multisectoriales del más alto nivel, incluido el encuentro anual con las máximas autoridades (jefes de gobierno y/o Estado), así como en la Cumbre Empresarial APEC, conocida como CEO Summit.